

El pasado 30 de octubre, los alumnos de ciclos formativos del IES Libertas participaron en una actividad esencial organizada por el Departamento de FOL con la ayuda de Jefatura de Estudios y dirigida por Cruz Roja Torrevieja. En esta jornada, los estudiantes tuvieron la oportunidad de aprender y practicar técnicas de primeros auxilios, adquiriendo habilidades vitales para actuar en situaciones de emergencia.



CHARLA PRIMEROS AUXILIOS

Durante la actividad, los especialistas de Cruz Roja compartieron conocimientos teóricos y realizaron ejercicios prácticos para enseñar a nuestros alumnos cómo reaccionar ante situaciones críticas, tales como heridas, atragantamientos, maniobras de reanimación y más. Estas competencias son fundamentales para la formación integral de nuestros estudiantes, contribuyendo a su preparación profesional y personal.



Gracias a Cruz Roja Torrevieja por su colaboración y compromiso en realizar esta actividad tan enriquecedora.